



Der Kreisausschuss

## Pressemitteilung

### Gründungsstammtisch: Ein Fahrradladen, der für Individualität und Nachhaltigkeit steht.

Jetzt aber: Anna und Benjamin Ulm sprechen am Mittwoch, den 08. Februar ab 19 Uhr am Gründungsstammtisch im MAGIE – Makerspace in Gießen über ihren besonderen Fahrradladen. Ihre Vorstellung im Dezember wurde auf die Fahrradvorsaison verschoben. Jetzt gibt es eine zweite Chance die Gründer kennenzulernen. Und noch mehr: Liebhaber alter Fahrradschätze können an diesem Abend ihre Lieblinge Anna und Benjamin Ulm überlassen. Sie werfen ein Blick auf die Schmuckstücke und geben eine Einschätzung, ob und was repariert werden kann.

*Landkreis Gießen.* Ihrer Vision, etwas zu schaffen, was Bestand hat und nachhaltig ist, gehen Anna und Benjamin Ulm mit Leidenschaft in ihrem BikeServiceCenter in Hüttenberg nach.

Neben der Reparatur alter Fahrradschätze, verkaufen sie auch Manufakturräder aus deutscher Herstellung. Die können individuell und auf jeden persönlich abgestimmt, zusammengestellt werden. Zwei der Exemplare werden an diesem Abend zum Anschauen dabei sein.

2019 gründete das Paar das BikeServiceCenter. Ihr Angebot: Meisterwerkstatt, Verkauf, Beratung, mobile Werkstatt und Leasing. Dabei geht das Thema Nachhaltigkeit für sie über den Fahrradverkauf und das Reparieren hinaus. An erster Stelle stehen die Nutzung von langlebigen Produkten und der ressourcenschonen Umgang mit Materialien in der Werkstatt. „Wir versuchen Fahrrädern und Teilen eine möglichst lange Lebensdauer zu geben – weg von der „Wegwerf-Gesellschaft“, erklärt Benjamin Ulm.

An innovativen Ideen fehlt es den beiden nicht. So entwickelten sie den „Bikeservice for Business“, ein besonderes Angebot für Unternehmen, nämlich die Wartung der Räder ihrer Mitarbeiter während der Arbeitszeit. Neu ist auch der „BikeService for trees“, bei dem, pro verkauftem Rad ein Baum im Hüttenberger Forst angepflanzt wird.

Sieben Köpfe zählt das Team des BikeServiceCenter derzeit. Die Planung, das Personal aufzustocken steht, genauso wie die Zertifizierung zur Gemeinwohlökonomie (GWÖ) im nächsten Jahr.

Wer Interesse an einer Betriebsgründung hat und wer Tipps und Kniffe rund ums Fahrrad und die Möglichkeiten es noch nachhaltiger zu nutzen sucht, ist herzlich eingeladen zu diesem Gründungsstammtisch im MAGIE - Makerspace Gießen in der Walltorstraße 57 in Gießen. Bitte melden Sie sich per Mail an: [a.kurth@giessenerland.de](mailto:a.kurth@giessenerland.de).

Über die Initiative Gründungsstammtisch



Landkreis Gießen  
Der Kreisausschuss  
Postfach 11 07 60  
35352 Gießen

Wirtschaftsförderung,  
Tourismus, Klimaschutz  
Riversplatz 1-9  
35394 Gießen  
[wirtschaft@lkgi.de](mailto:wirtschaft@lkgi.de)  
[www.lkgi.de](http://www.lkgi.de)

Martin Wavrouschek  
Gebäude C, Raum 117  
Telefon 0641 9390-1767  
[martin.wavrouschek@lkgi.de](mailto:martin.wavrouschek@lkgi.de)

Stabsstellenleitung  
Dr. Manfred Felske-Zech  
Gebäude C, Raum 117a  
Telefon 0641 9390-1768  
[manfred.felske-zech@lkgi.de](mailto:manfred.felske-zech@lkgi.de)

16.03.2022

Der Gründungstammtisch findet jeden zweiten Mittwoch eines Monats statt. Die Veranstaltungsreihe ist eine Initiative des Technologie- und Innovationszentrums Gießen, der Wirtschaftsförderungen von Landkreis und Stadt Gießen, des Entrepreneurship-Cluster Mittelhessen (ECM), der IHK Gießen-Friedberg, sowie des Vereins „Region Gießener Land e.V.“. Nähere Informationen gibt es unter [www.gruenderstammtisch-giessen.de](http://www.gruenderstammtisch-giessen.de).



Anna und Benjamin Ulm

Foto: Privat